## Je désire que chacun de vous entre dans Ma Volonté et fasse Ma Volonté. Ma Volonté est non seulement Amour mais aussi voie du Salut. Apprenez à être des enfants qui s'abandonnent totalement en la Volonté du Père.

[LE SEIGNEUR] Il viendra un temps où l'homme ne voudra plus se soumettre ni à Ma Volonté, ni à celle des dirigeants et ce sera alors le chaos, le grand avertissement de la décadence. Toi, Je te demande de rester à Ma portée et, sur la portée de Mon Cœur, d'écouter Mes paroles et de les transmettre pour ce monde chaotique en voie de perdition.

Ceux qui garderont le cœur haut levé en le Soleil de Mon Cœur trouveront réconfort et sagesse en leurs cœurs. Il y aura beaucoup de souffrance, beaucoup de délation, beaucoup d'amertume aussi en les cœurs, car les gens se trahiront. L'amour disparaîtra des cœurs et l'orgueil prendra demeure. Soyez attentifs à la Parole du Ciel, elle seule mènera le navire de vos vies en la voie du Salut.

J'ai attendu Mes enfants et Je les attends encore. Je désire que chacun de vous entre dans Ma Volonté et fasse Ma Volonté. Ma Volonté est non seulement Amour mais aussi voie du Salut. Ma Volonté est que vous viviez de par Ma Divine Volonté afin d'être sauvés et de marcher sur la voie du Salut.

Enfants, le Mal s'est emparé de bien des cœurs et beaucoup ont choisi la voie de la perdition. Leur volonté morbide les mène au chaos. Enfants, écoutez Mes paroles et mettez-les en pratique. Ouvrez-vous, ouvrez vos demeures à la prière du cœur ; ne vous laissez pas accaparer, ni par la peur, ni par l'angoisse, ni par le déni, ni par l'insouciance, mais venez, oh ! venez Me visiter. Près de Moi seulement vous trouverez le Salut et la Paix. Vous trouverez le réconfort pour vos cœurs et la force de combattre les mille démons de la Terre qui pullulent en bataille rangée. Ne vous accommodez pas de la lourdeur de ces temps mais portez en vous le glaive de la foi, afin d'être délivrés et libérés des imposteurs qui cherchent à vous déstabiliser de mille manières. Les pièges des démons sont multiples.

Les hommes seront de plus en plus menteurs, voleurs, violents. N'écoutez pas le monde, fuyez-le! Venez à Moi dans vos tabernacles intérieurs où J'établis Ma Demeure. Venez à Moi au refuge de Mon Cœur Sacré dans les églises qui encore vivent de Ma Présence Réelle, mais pour combien de temps, Mes enfants?

Veillez en le cœur, regardez Ma Présence en vous. Ne puis-Je vous porter secours, Moi qui suis? Une armée, que peut-elle vous apporter? Seul Mon Cœur vous délivre des assaillants, seul Mon Cœur vous porte la paix, seul Mon Cœur vous guide sur le chemin à prendre, seul Mon Cœur vous porte l'Eau vive; seul Mon Cœur en vous fait entendre Ses battements pour vous montrer que la voie du Salut est en vous, en chacun de vous, où Je réside en Maître de l'Amour, en Guide. Je suis le Berger, enfants, et vous êtes les brebis. Écoutez Ma voix et suivez Mes

pas. Le glas de beaucoup de cœurs a sonné en les emportant dans la misère. Ceux qui ont choisi les voies du Démon, qui viendra les délivrer s'ils ne veulent pas entendre ? Demain sonnera le glas pour la moisson des cœurs !

La misère bat en les cœurs. Les arbres dépérissent, les vergers ne fleurissent plus, le figuier ne portera plus de fruit, les rivières seront asséchées et vous n'entendrez plus le clapotis de l'eau dans les ruisseaux. Les bêtes et les hommes seront affamés. Beaucoup de cœurs deviendront pervers et méchants parce qu'ils n'ouvrent pas en eux le fruit de Vie que Je suis. Et tous ces cœurs desséchés seront bon pour la géhenne, l'Enfer de feu et de sécheresse.

Pourquoi écouter les menteurs, ceux qui prônent la haine, qui bâtissent les mensonges, tissent des rivières de perversité, bâtissent la discorde et concoctent des pièges? Pourquoi écoutez-vous les menteurs et les oppresseurs, et ne venez-vous pas près de Mes Tabernacles trouver paix et joie en le cœur? Le silence, enfants, vous portera l'Eau vive, le silence vous portera la sagesse de Mes lèvres, le miel de Mon Cœur, la douceur de Ma Présence, et il élèvera vos âmes en les sphères de la Demeure éternelle pour vous porter la paix, la force.

Enfants, venez demeurer en le Cœur de l'Aimé et la force vous sera donnée, la force de combattre tous les ennemis invisibles qui à vos portes font le siège, la force de ne pas entrer dans les mille tentations du découragement, de la peur, de l'incertitude. L'homme en le Cœur de Dieu trouve la force et Je suis son Refuge. Y a-t-il de plus grand refuge ? Non, et vous le savez ! Enfants, vous ne tiendrez que par Nos Présences en vous puisque la force, enfants, la vraie Force, vient du Ciel. Apprenez à prier, apprenez à aimer, apprenez, oh ! apprenez l'abandon à Nos deux Cœurs Unis. Apprenez la confiance et, en le Père Éternel, venez déposer vos demeures.

Apprenez à être des enfants qui s'abandonnent totalement en la Volonté du Père. Seule la Volonté céleste est délivrance, seule la Volonté céleste est nourriture pour vos âmes. Seule la voie de l'Amour est la voie de la vie, la vraie Vie, celle en votre Sauveur, le Fils qui du Père descend pour vous porter secours et force.

Ils ne sortiront pas vainqueurs, ceux qui dans la vase et la boue posent leurs pas! Que les querelleurs se taisent! Que les fauteurs de troubles cessent leurs sarcasmes!

Il vient le temps de la délivrance, et la Main du Père portera Son secours aux enfants du Pain pour les délivrer des fossoyeurs et les guider sur le chemin du Salut en la Demeure éternelle.

Croyez seulement et vous serez sauvés! Ayez foi et la force vous sera donnée! Ne doutez jamais, le doute est tentation du Malin pour vous perdre. Abandonnez-vous en Ma Parole de Vie et vous vaincrez toutes les tentations et vous vivrez!

Venez, enfants! Marchez dans les empreintes de Mes pas et la voie pour vous s'ouvrira!

Viens, ne crains pas. Prie dans le secret du monde. Que ta prière soit force et que la force emplisse ta demeure! Tout homme en le Cœur de Dieu possède la force.

QUE PEUT CRAINDRE L'HOMME EN LE CŒUR DE DIEU ?

Marche dans l'empreinte de Mes pas. Les voies des hommes sont perdition.

Avance et ne crains pas. Ne chute que celui qui, en lui, écoute le Fossoyeur, alors il doute et tombe. Mais Mon amour, enfant, relève toujours, et Mon amour vient au secours de celui qui implore, mais aussi de celui qui ignore et de celui qui refuse, pour le délivrer des anges de la mort.